



## Immense tristesse à Marineland après la perte soudaine et inattendue de Moana



DR Photo : Marineland 2023 – N. Gounelle

Les soigneurs animaliers et toutes les équipes de Marineland sont très attristés par la perte soudaine et inattendue de Moana, orque mâle de 12 ans, durant la nuit du 17 au 18 octobre 2023.

Moana est né le 16 mars 2011 à Marineland.

En collaboration avec les autorités compétentes, un examen post mortem a été immédiatement diligenté et les premiers résultats seront connus dans les prochaines semaines.

Aujourd'hui, cette perte est extrêmement douloureuse pour toutes les équipes du zoo, pour les soigneurs qui ont construit une telle complicité avec Moana et pour tous ceux qui aiment Marineland.

Moana a marqué notre histoire et nous manquera énormément ; il restera à jamais dans le cœur de nos équipes.

Marineland est membre permanent de l'Association européenne des zoos et aquariums ("EAZA") et bénéficie de la très exigeante certification "Humane Certified™" du programme international d'American Humane. Marineland participe à plusieurs programmes européens en faveur des espèces menacées et s'implique dans la recherche sur la biologie des animaux et la préservation des espèces *in situ* et *ex situ*.

**Contact presse :**  
Romain Serigne  
Directeur de la communication  
[r.serigne@marineland.fr](mailto:r.serigne@marineland.fr)